## 学校教育目標 「夢や希望をはぐくみ 個性を生かして学ぶ児童の育成」

2024年 三笠小学校だより 5月号

鹿嶋市宮中2042-1 TEL 82-8101 FAX 83-4091

ホームページ

http://www.kashima.ed.jp/~mikasa-el/



青空の下、1年生の元気な開会宣言で始まったスポーツデー。子供たちはこの日のために練習してきた成果を十分に発揮することができました。ご家庭の方々、学校運営協議会のみなさん、三笠幼稚園年長さん、たくさんの方々にご参観いただき、ありがとうございました。

## 「テーマ」 正々堂々 全力勝負! ひんなからではらかからではらかがでけることのではことのではことのではことのでは、アン・マールと自分を超えていけ~

















## ~体験活動の充実~

本校では、「なりたい自分になるために」をモットーに、子供たちの体験活動にも力を入れています。5月9日には音楽バンド「センプレスト」をお招きし、音楽鑑賞会を実施しました。本校の校歌をアレンジした演奏に思わず一緒に歌っていた1・2年生。問いかけにはきはき答える3・4年、音楽のよさをしみじみ味わった5・6年



年生。音楽のよさをしみじみ味わった5・6年 生。素敵な時間に笑顔いっぱい、心豊かになり ました。

ました。 5月31日には、6年生が調理実習を行いまし

た。班ごとに役割分担をして、協力しながら料理を作り上げました。仲間 と作ったごちそうは格別の味でした。

さまざまな体験活動をとおして、子供たちの心の育成に努めていきます。





**大成功のスポーツ** デーを支えてくれ た人達

暑さが予想されたスポーツデーの朝、登校していた児童がいつもと違う校庭を見て「あれ、テントが張ってある」と驚いた様子。「先生たちが朝張ってくれたんですよ。」と伝えると、その児童は笑顔で「ありがとうございます。」と答えてくれました。競技終了後、テントの片付けでも、保護者の方々が手伝ってくださり、あっという間にきれいな校庭に戻りました。また、近隣に迷惑をかけないように、PTA役員や地域の方々が、公民館やパン屋さん、セブンイレブンに出向いて呼びかけてくださり、駐車未然防止のために活動してくださいました。みなさんのお力添えに感謝申し上げます。